

韓国食の魅力

国際文化学科 2年 田中 瞳

私は韓国留学を通してたくさんのおいしい食べ物やカフェ、スイーツがありました。

私たちが住んでいた寄宿舎の周り、また駅周辺や大学周辺には食堂やカフェがたくさんあり、4ヵ月いても全然回りきれないくらい本当に多かったです。最初は韓国の辛さに慣れていない為、初日に食べたビビンバは2口目から食べるのが辛く全部食べるまでにとても時間がかかっていました。でも毎日辛い物を食べているとだんだん辛さにもなれてきて少し辛いと感じるだけで全部食べるまでにあまり時間もかからなくなりました。

本場の焼肉はとてもおいしくて感動しました。私は韓国のお肉はやっぱりサムギョプサルが美味しいと感じました。韓国ではお肉を食べるときに塩をつけて食べます。その塩もとてもおいしく、お肉と塩が合っていておいしかったです。日本では焼肉のタレをつけて食べるので塩をつけて食べたことがなかったため衝撃を受けました。韓国に行ったら絶対焼肉は食べたほうがいいです。その他に韓国の食べ物でスンドゥブチゲが美味しかったです。これも辛いですがご飯とよく合って体も温まるので冬場に食べるのがいいと思いました。韓国の食べ物にはチーズとはちみつが使われていることが多かったです。特にシカゴピザのピザには食べようとするにあふれてくるくらいの量のチーズが入っていました。そしてピザにはちみつをつけて食べるお店もあり、お菓子にもはちみつ味のお菓子が多かったです。

また、韓国はサービスでたくさんのおかずが出るので食堂によってでるおかずが違ってそれも食べに行く楽しみの1つでした。

そして韓国にはカフェが町中にたくさんあって韓国の魅力の1つだと思いました。まだまだ行ったことのないカフェもたくさんあるのですがそのお店によってメニューやお店の雰囲気が違うため毎回新鮮な気持ちでした。最初は韓国語の発音が難しく注文するのが大変だったけど話せるようになってからは注文することが苦手ではなくなっていったのでよかったです。韓国にはカフェも多いけどスイーツも多いと思いました。ソルビンというお店はかき氷に果物などの色々なものが混ざっているととてもおいしいスイーツがありました。その他にも韓国にはケーキやパフェに似たものもたくさんありました。

私が知っていた韓国の食べ物はほんの一部で韓国に行ってたくさんのおいしい食べ物やカフェ、スイーツがあることが分かってよかったです。また韓国に行ったら新しいものを見つけて行ってみたいと思いました。